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Orinews.id|Langsa – Kota Langsa mendapat penjabat (Pj) Wali
Kota baru, yaitu Syaridin, yang sebelumnya menjabat sebagai
Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Aceh.
Syaridin mengaku sudah sangat familiar dengan Kota Langsa,
karena sering berkunjung ke daerah tersebut untuk urusan dinas
maupun keluarga.

“Saya sudah akrab sekali dengan Kota Langsa, karena sebelum
menjabat sebagai Pj Wali Kota kerap mendapat tugas langsung
saat menjabat sebagai Kepala Dinas Pendidikan Aceh sebelumnya
dan Kepala BPSDM Aceh,” ujar Syaridin dalam jumpa pers di
salah satu warung kopi di Kota Langsa, Minggu (17/9/2023).

Syaridin juga menampik anggapan bahwa dirinya adalah titipan
dari salah satu partai politik. Ia menegaskan bahwa penunjukan
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dirinya sebagai Pj Wali Kota Langsa adalah murni kepercayaan
dari Menteri Dalam Negeri (Mendagri).

“Saya tegaskan saya bukan titipan dari parpol, saya ditunjuk
langsung  dan  dipercayakan  oleh  Mendagri  untuk  menjalankan
tugas sebagai Pj Wali Kota Langsa,” tegasnya.

Selama menjabat sebagai Pj Wali Kota Langsa, Syaridin berjanji
akan  melakukan  evaluasi  terhadap  berbagai  aspek  di  Kota
Langsa,  mulai  dari  pelayanan  publik,  infrastruktur,  hingga
kesejahteraan  masyarakat.  Ia  juga  mengaku  sudah  melakukan
sidak ke PDAM Tirta Keumuneng, Puskesmas, dan juga mengunjungi
Pusing Telaga 7 Kota Langsa.

Syaridin  juga  mengapresiasi  peran  media  massa  dalam
memberitakan perkembangan Kota Langsa. Ia meminta agar seluruh
kepala dinas di Kota Langsa dapat merespon setiap konfirmasi
dari wartawan dan tidak alergi dengan wartawan.

“Banyak hal yang akan kita evaluasi, semua akan kita evaluasi.
Ini  saya  minta  juga  agar  setia  Kepala  Dinas  untuk  dapat
merespon dan tidak alergi dengan wartawan,” tandasnya.
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